

第10号

令和6年1月15日 横浜市立岡津中学校 校長 相 澤 順 同校 学校だより担当

本年もよろしくお願いします

1月9日の始業式で3学期がスタートし、一週間が経ちました。保護者、地域、学校関係者の皆様、本年もよろしくお願いします。

元旦に大きな地震に見舞われた能登半島。多くの貴い命が奪われました。犠牲になられた皆さんに謹んで哀悼の意を表するとともに一日も早く、被災された方々に通常の生活が戻ってくることなど、被災地



【新年初の'校歌斉唱'始業式】

の復興を切に願ってやみません。テレビ報道で、最愛の家族を間近で亡くされた皆さんのお話などを視聴するたびに身につまされる思いをしています。避難生活の様子、救助や復間活動の様子から、被災地の皆さんが非常に厳しい、辛い状況に置かれていることがひしひしと伝わってきます。

始業式で生徒の皆さんに「私たちは今不自由のない生活を送ることができています。本当にありがたいことだと実感できます。この災害は決して人事ではなく、皆さんはこうして学校に通えることや授業を受けられること、部活動がやれることなど当たり前のこととは思わず、様々、本当に感謝して日々を送ること、生活することが大切で、心に歯めてほしい」と話をしました。

大規模地震はいつ起こるかわかりません。学校では避難訓練をはじめ、防災教育を引き続き進めてまいります。ご家庭でも党めてお子様と災害対策などについてよく話し合っておくことをお願いします。

2024年が皆様にとって平安に満たされ、充実した一年になりますようにお祈り申し上げます。

新旧交代へ 生徒会本部役員認証式

始業式の中で、生徒会本部役員認証式を行い、7名(写真右)の新役員へ認証書を授与しました。また、間役員を代表して、前生徒会長の失部約和さんより退任の挨拶がありました。

旧役員の皆さん大変お疲れさまでした。新役員の皆さん、これからの 一年間、学校生活向上のために活躍することを大いに期待します。



生徒会本部役員のリーダーシップのもと、全校生徒一人ひとりが自ら進んで協力し、さらによりよい 学校づくりを首指していきましょう。

< 前生徒会長 矢部 紗和さんより 退任挨拶 >

生徒会長としての一年間を振り返ると様々なことを学び、成長することができました。まず生徒会長の役割として最も大切なことは、生徒たちの代表として責任感を持ち、皆さんの声をしっかりと代弁することでした。中央委員会やイベントの企画、運営、生徒への報告など多岐に渡る仕事を通じて、皆さんの意見や要望について真摯に向き合うことがとても重要であることがわかりました。また、生徒会のチームメンバーとの協力も欠かせませんでした。お互いの役割を尊重し、信頼関係を作り上げることで円滑な活動を進めることができました。ただすべてが上手くいったというわけではありませんでした。この一年間で失敗した経験などは多々ありました。しかし、その中で自分たちの責任を受け止め、どこでミスがあったのか、どのような点を改善すべきなかなどを全員で共有し、ともに努力することができました。

一年間の活動を支えてくれた全校生徒の皆さんに感謝の気持ちを伝えたいです。生徒会活動は皆さんと一緒に作り上げるものです。皆さんの協力や参加がなければ私たちの活動は成り立ちませんでした。心から感謝しています。最後に、一年間の生徒会長としての経験は、私の人生においてとても貴重なものとなりました。この一年を通じて学んだことを生かしこれからも精進していきます。次の生徒会メンバーたちがたくさん活躍をすることを期待しています。一年間ありがとうございました。

泉区消防出初式で合唱披露 合唱部

1月6日(土)、新春恒例の泉区消防出初式が、泉公会堂(第一部式典)と泉区役所区民広場(第二部消防演技)で行われ、本校の合唱部が第一部に出演しました。冒頭ステージに上がり横浜市歌を会場の皆さんとともに歌い、式典の最後には3曲合唱を披露しました。14名によるさわやかな歌声に、会場は温かな雰囲気に包まれ、合唱後は拍手が鳴りやみませんでした。合唱部の皆さん、ありがとうございました。



【わらべ歌・あとひとつ・大切なものを歌いました】

2024年 岡津中学校 代表人権標語

『 助け合い 笑顔が生まれる 毎日に 』

12月の「人権だより」でもお知らせしたように、生徒の皆さんの投票により、上記の作品が2024年の 1月から1年間の代表人権標語に選ばれました。この標語を芯に歯めて生活し、首分と関りの人の矢切な人権を守っていきましょう。

<受賞者紹介>

美術部の皆さん おめでとうございます

3 R 夢賞

3年 青木 湖暖さん | 年 内田 華音さん 川島 愛莉さん 清水 美咲さん







速報、卓球部男子、県大会ベスト8!

1月13日(日) 潮風アリーナ (三浦市) で行われた草球の県大会で 本校卓球部男子が見事、第8位に入賞しました。関東大会への出場 (第6位まで出場) へ惜しくも一歩及ばずでしたが、大変立派な成績をおさめました。

各部2年生、1年生の新チームや個人が県大会出場を果たしてきた中で、この結果は新年度の夏の大会に向けて部活動全体に大きな弾み、刺激となりました。ガンバレ!闘津中部活動!!



【試合前、顧問の指示を真剣に聴く部員たち】